

PRESSEMITTEILUNG

Möbel Linea schließt das Jahr 2022 mit einer positiven Bilanz ab und präsentiert Neuheiten im Rahmen der jährlichen Geschäftsversammlung 2023.

- **Rund dreißig Fachleute und Handelsvertreter nahmen an der von Möbel Linea jedes Jahr veranstalteten Geschäftsversammlung teil, bei der unter anderem die Umsatzentwicklung, der Geschäftsplan und die bevorstehenden Neuheiten besprochen werden.**
- **Das Unternehmen hat das Jahr 2022 mit einem Umsatzwachstum von mehr als 15 % abgeschlossen und wird Ende 2023 und Anfang 2024 drei neue Büromöbelkollektionen auf den Markt bringen.**

Die Veranstaltung fand am Hauptsitz von Möbel Linea in Cervera (Lérida) statt und versammelte das gesamte Vertriebsnetz des Unternehmens aus Spanien, Portugal und Frankreich. Zunächst wurde eine Analyse der Umsätze auf nationaler und internationaler Ebene durchgeführt: *„Wir freuen uns sehr, das Jahr 2022 mit einem positiven Ergebnis von +11,65 % in Spanien und +18,07 % auf dem internationalen Markt abschließen zu können. Und das, obwohl wir uns in einem noch immer von der vergangenen Pandemie geprägten Kontext befinden. Das spornt uns an, weiterhin hart zu arbeiten, Verbesserungen umzusetzen und Lösungen für die neuen Bedürfnisse der Büros von heute anzubieten.“*, erklärt Möbel Linea.

Anschließend wurde ein Rückblick auf die wichtigsten Projekte und Einrichtungen geworfen und das Engagement des Unternehmens für die Erneuerung und Erweiterung des Maschinenparks sowie für das Thema Nachhaltigkeit und Umwelt hervorgehoben.

Zum Abschluss wurden dem Vertriebsnetz die Neueinführungen der Marke und die im Strategieplan des Unternehmens enthaltenen zukünftigen Ziele vorgestellt.

Über Möbel Linea

MOBEL LINEA, S.L. ist ein Familienunternehmen, das sich dem Design, der Herstellung und dem Vertrieb von Büromöbeln widmet. Das Unternehmen wurde 1976 in Cervera, Provinz Lérida (Spanien), gegründet und besteht aus mehr als 270 Fachleuten.

Von Anfang an war es unser Ziel, funktionelle, innovative und hochwertige Lösungen anzubieten, um Arbeitsräume in produktive und komfortable Ökosysteme zu verwandeln, in denen man sich wohlfühlt. Wir garantieren stets einen ausgezeichneten Service.

Im Laufe der Jahre haben wir in der Branche an Bekanntheit gewonnen und unsere Position als einer der führenden Hersteller von Büromöbeln auf nationaler und europäischer Ebene gefestigt. Und vor Kurzem haben wir den internationalen Markt betreten.

Weitere Informationen: [mobellinea.com](https://www.mobellinea.com)

Cervera, 26. September 2023